
Anfrage an den Bürgermeister 

 

Es ist bekannt, dass das Dach der Budo-Halle in der Lindenallee defekt ist und zur Reparatur auch 

schon Geld im Haushalt eingestellt war. Weshalb diese dann nicht ausgeführt wurde, ist mir nicht 

bekannt. Inzwischen hat das undichte Dach Folgeschäden verursacht. Es besteht also 

Handlungsbedarf, zumal der Standard bei Hallenflächen je Einwohnerzahl in Hoppegarten trotz neuer 

Schulhallen noch immer nicht erreicht ist. 

Fragen: 

1. Wie hoch werden aktuell die Kosten für die Reparatur des Budo-Daches geschätzt? 

2. Wie teuer wäre der Neubau einer Vereinshalle, Einfeld? Und wie teuer wäre eine 

Zweifeldhalle zur Vereinsnutzung? 

Es wäre sehr schön, wenn die schriftliche Beantwortung dieser Fragen schon zur Ausschusswoche 

oder zur nächsten Hauptausschusssitzung erfolgen könnten. 

 

Vielen Dank im Voraus! Mit freundlichen Grüßen           

Ruth Schaefer                                                 


